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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 3 

Vice-Presidente:    Aroldo Souza Duraes 4 

Vice-Presidente:    Erico de Oliveira Braga 5 

Vice-Presidente:    Francisco Erlandio Teixeira Fernandes 6 

Vice-Presidente:    Jonatas de Oliveira Dantas Filho 7 

Vice-Presidente:    Marli Aparecida Faria Jacometto 8 

Vice-Presidente:    Marcus Vinicius Orefice 9 

Vice-Presidente:    Rafael Augusto Palma Marques da Silva 10 

Conselho Fiscal Titular:   Odilon Diniz Neto 11 

Conselho Fiscal Titular:   Eugênio Gomes Nunes 12 

Conselho Fiscal Suplente:   Sebastião Garcia Neto 13 

Superintendente Geral:   Manuel Carlos de Lima Rossitto 14 

Convidado:     José Carlos Barbero 15 

 16 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio cumprimentou a todos e deu por aberta 17 

a reunião que foi realizada por videoconferência. 18 

 19 

COMENTÁRIOS 20 

O Presidente deu início a reunião tecendo comentários a respeito da recente realização do 44º 21 

Campeonato Nacional, durante os dias 11 e 22 de agosto. Informou que recebeu muitos elogios 22 

sobre o operacional tanto dentro como fora das pistas, mas que, de fato, ainda há necessidade 23 

de melhorias na infraestrutura do parque. Após sua explanação, passou a palavra aos 24 

companheiros presentes e todos reforçaram o sucesso do evento, mas reforçaram a importância 25 

de se criar códigos de condutas com penalidades determinadas para situações extremas que 26 

surgirem durante os eventos. 27 

 28 

APROVAÇÕES E APRESENTAÇÕES 29 

 30 

1. ATAS 31 

A Ata da 20ª reunião Ordinária, realizada em 26 de julho, foi colocada para apreciação e 32 

aprovada por unanimidade. 33 

 34 

2. PREVISTO X REALIZADO ATÉ JULHO/2021 35 

Receitas: De janeiro à julho/21, em linhas gerais tivemos um aumento de receitas de 35% (R$ 36 

5.898.356) comparado ao mesmo período de 2020; Na comparação com o orçado para o ano, 37 

um superávit de 16% (R$ 3.158.646).  38 

Em eventos um superávit de (R$ 4.495.824) lembrando que a comparação com o mesmo 39 

período de 2020 fica prejudicada por não ter ocorrido o Evento (Congresso) em 2020; Na 40 

comparação com o orçado acumulado, estamos abaixo em 10% (R$ 453.152); 41 

Em receitas operacionais tivemos também um aumento de receita em 30% (R$ 3.255.947), se 42 

considerado a Receita com a Campanha Liquida Fácil (R$ 2.286.655) o aumento da receita 43 
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comparado ao mesmo período de 2020, fica em 7% (R$ 969.292); e com relação ao orçado 44 

acumulado 2021, um superávit de 28% (R$ 3.122.565); 45 

As receitas do Stud Book tiveram um aumento de 28% (R$ 1.715.117) comparado ao mesmo 46 

período de 2020, e um superávit de 20% (R$ 1.329.930) ref. ao orçado acumulado 2021. 47 

Despesas: De janeiro à julho/21, tivemos um gasto maior em 74% (R$ 5.509.932) comparado ao 48 

mesmo período de 2020; Com relação ao orçado acumulado 2021, estamos abaixo do orçado em 49 

8% (R$ 1.116.429);  50 

Em eventos tivemos um gasto maior em (R$ 5.074.703) comparado ao mesmo período de 2020; 51 

Devido ao pagamento dos impostos sobre premiação de 2020 (R$ 194.104); e também por não 52 

ter ocorrido o Evento (Congresso) em 2020, fato que também prejudica a análise;  53 

Em fomentos eventos oficiais R$ (737.433) sendo que desse valor (R$ 237.433) é premiação em 54 

carros e impostos, referente ao Evento realizado no final de 2020; 55 

Em despesas operacionais tivemos uma redução em 5% (R$ 103.948) comparado ao mesmo 56 

período de 2020; em relação ao orçado acumulado 2021, estamos com uma redução de 11% 57 

(R$ 228.525);  58 

Caixa: Iniciado o caixa no ano com o valor de R$ 25.143.669 e até o mês de Julho/21 o saldo é 59 

de R$ 33.806.370, um incremento de caixa de R$ 8.662.701, esse saldo refere-se a entradas e 60 

saídas de caixa, considerando cartões a receber (R$ 4.393.139) o saldo final foi de R$ 61 

38.199.509. 62 

 63 

Após essa apresentação, o Presidente pediu licença aos presentes para se ausentar afim de 64 

cumprir um compromisso agendado de última hora. Na ocasião, passou a condução da reunião 65 

ao Superintendente Geral, Manuel Rossitto. 66 

 67 

3. SOLICITAÇÕES AO DEPARTAMENTO FINANCEIRO 68 

Foram analisadas solicitações de desconto em serviços como sócio, estorno de inscrições do 69 

Campeonato Nacional, em todos os casos as análises foram feitas com base em estatuto e 70 

circulares, além de preservar a equidade entre os demais sócios e competidores, por essa razão 71 

foram todos negados por unanimidade. 72 

Na oportunidade, foi apresentado também um caso de pagamento de inscrição feito em 73 

duplicidade, em razão de pagamento feito em data errada. Nessa situação foi autorizado a 74 

devolução do crédito em conta bancária do solicitante. 75 

 76 

4.  TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO - ATUALIZAÇÕES 77 

Em decorrência dos comentários por conta das lentidões apresentadas pelo site durante o 44º 78 

Campeonato Nacional do Quarto de Milha, o Vice-Presidente, Rafael Marques justificou que de 79 

fato houveram as intercorrências, mas ocasionadas pela quantidade de acessos aos sistemas que 80 

saltou de 500 mil acessos em 2020 para 1 milhão em 2021. Informou ainda que as providências 81 

necessárias para evitar esse tipo de situação no Potro do Futuro já estão sendo tomadas. 82 

Deu conhecimento ainda da liberação das API’s de integração com o SEQM para organizadores 83 

de provas, assim como já acontece em outros casos. 84 
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 85 

5.  EVENTOS ITINERANTES 86 

O departamento de Esportes apontou a necessidade do adiamento dos eventos itinerantes que 87 

aconteceriam em Minas Gerais e Brasília, ainda em 2021. 88 

Essa decisão foi pensada por diversas razões, dentre elas a permanência da pandemia, as ações 89 

promovidas recentemente contra provas de outros organizadores em Brasília e também visando 90 

o bom andamento do termo de cooperação técnica em andamento no Ministério da Agricultura 91 

quanto aos manuais de boas práticas de bem-estar animal. 92 

Considerando todos os argumentos a Diretoria aprovou o adiamento por unanimidade. 93 

 94 

6.  PROGRAMAÇÃO DO POTRO DO FUTURO 2021 95 

Foi apresentada pela área de esportes, a programação para o Potro do Futuro 2021, em 96 

Araçatuba, com extensão da data para o período de 06 a 17 de outubro. 97 

A Diretoria considerou importante a decisão tendo em vista a permanência da pandemia, sendo 98 

assim, aprovou por unanimidade. 99 

O Vice-Presidente Marcus Vinicius Orefice aproveitou a oportunidade para solicitar que fosse 100 

paga uma diária a mais, para todos os profissionais que trabalharam nas arenas que tiveram 101 

provas até tarde. Foi autorizado pelo Presidente e teve a concordância de todos os presentes. 102 

O VP Marcus Orefice explanou ainda sobre a necessidade de contratação antecipada de jurado 103 

americano para a modalidade de rédeas, pontuou ainda a importância de rever a diárias dos 104 

jurados e locutores. O presidente pediu para a área de Esportes levantar a informação para que 105 

se possa analisar se é possível mudanças dentro do orçamento aprovado pelo Conselho de 106 

Administração. 107 

 108 

7.  REGULAMENTO LAÇO COMPRIDO 109 

A Coordenadora de jurados, Fernanda Costa, iniciou a explanação informando que as mudanças 110 

foram propostas por uma junta de 7 jurados habilitados e qualificados para julgamento de laço 111 

comprido. As mudanças são: 112 

✓ No Laço Comprido, boi laçado ser limitado o número de voltas no encurtamento da raia; 113 

✓ Regulamentar a utilização de fiscais nas provas de Laço Comprido Boi Laçado. Esta prática 114 

já é adotada, utilizando fiscais com comprovado conhecimento nas modalidades; 115 

✓ Ficar claro a utilização da corda no brete; 116 

✓ Regulamentar o uso da barreira eletrônica em eventos oficiais; 117 

✓ No Laço Comprido Técnico, dar SAT quando o animal rodar após a rês ser laçada; 118 

✓ Regulamentar a utilização de fiscais nas provas de Laço Comprido Técnico. Esta prática já 119 

é adotada, utilizando fiscais com comprovado conhecimento nas modalidades; 120 

✓ Em Laço Comprido Técnico classificar os conjuntos com base na somatória das médias das 121 

duas corridas; 122 

✓ Em Laço Comprido Técnico alterar um item da penalidade de 3 pontos. 123 

Considerando a informação de que a comissão da modalidade foi consultada e está de acordo, a 124 

Diretoria aprovou por unanimidade. 125 
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 126 

8.  ISENÇÃO DA TAXA DE COMPLEMENTO DE SÊMEN IMPORTADO 127 

O Stud Book apresentou a solicitação de isenção da taxa de complemento de sêmen importado 128 

para animais que estão fora do país, mas ainda são de propriedade de brasileiros. A Diretoria 129 

pediu que esse item fosse retirado de pauta para que se aprofundasse as informações a respeito 130 

desse tema. 131 

 132 

9.  TABELA DE EMOLUMENTOS 133 

O Superintendente Técnico do Stud Book informou que a tabela de emolumentos enviada para 134 

aprovação do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento – MAPA, em 2020, foi 135 

indeferida sem apresentação de justificativa, apenas com o artigo relacionado com as causas 136 

prováveis. Deu conhecimento ainda que a tabela foi novamente enviada para aprovação do 137 

MAPA, anexada ata da reunião da diretoria e ofício apresentando as alterações propostas.  138 

Apresentou ainda a nova alteração no SRG, aprovado no Conselho Deliberativo Técnico – CDT, 139 

com relação a correção de nomes de animais até 18 meses (ART. 40 do SRG). Após aprovação 140 

dessa taxa no Conselho de Administração, a mesma será inserida na tabela de emolumentos e 141 

encaminhada novamente para aprovação no Ministério. 142 

 143 

10.  CONSULTA SOBRE A RAÇA APPALOOSA 144 

O Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento – MAPA procurou a ABQM para consultar 145 

se a entidade teria o interesse em assumir o cartório da raça Appaloosa, uma vez que a 146 

Associação será excluída dos registros do Ministério. 147 

A Diretoria optou por não se manifestar sobre o tema e encaminhar para avaliação direta do 148 

Conselho de Administração. 149 

 150 

11.  MUDANÇAS NO SISTEMA DE TELEFONIA 151 

A Coordenadora do Atendimento, Paula Silveira, apresentou para conhecimento a mudança na 152 

empresa de telefonia e as novas funcionalidades que irão contribuir para melhoria no 153 

atendimento telefônico da Associação. A Diretoria elogiou o trabalho e as iniciativas para 154 

evolução no atendimento ao quartistas. 155 

 156 

12.  IMÓVEL GERMAINE BURCHARD 157 

A pedido do Conselho de Administração foi realizado levantamento para verificar a situação do 158 

imóvel da Rua Dona Germaine Burchard, para analisar a possibilidade de venda ou locação, visto 159 

que atualmente está sem uso. 160 

Foi informado que não há restrições no imóvel quanto a financiamentos e relembrou a 161 

necessidade de seguir as regras estatutárias para qualquer ação a ser tomada com os bens da 162 

entidade, ou seja, aprovação do Conselho de Administração e Assembleia Geral. 163 

Após essas explanações, foi apresentado o estudo para locação e venda do imóvel que será 164 

apresentado ao Conselho de Administração, que solicitou o mesmo: 165 

 166 
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 167 

 168 

 169 

 170 

 171 

 172 

 173 

 174 

 175 

 176 

 177 

 178 

 179 

 180 

 181 

13.  DENÚNCIAS 182 

O Departamento jurídico apresentou as denúncias recebidas: 183 

Caso 1 – Competidor participou de prova como amador sendo que o mesmo é profissional, além 184 

de ter ofendido alguns jurados. Aprovado pela Diretoria a instauração de processo administrativo 185 

disciplinar. 186 

Caso 2 – Competidora participou de prova como amadora, mas atua como treinadora. Aprovado 187 

pela Diretoria a instauração de processo administrativo disciplinar. 188 

Caso 3 – 4 pessoas foram denunciadas por atitudes vexatórias e atos constrangedores nas 189 

arquibancadas durante as provas do 44º Campeonato Nacional. A Diretoria aprovou instaurar 190 

processo administrativo disciplinar, mas 1 processo para cada um dos denunciados. 191 

Caso 4 – Processo já em andamento de atitudes que ocorreram durante as provas do Congresso 192 

Brasileiro. A Diretoria decidiu retirar de pauta devido ao quórum naquele momento da reunião e 193 

também para aprofundamento do assunto pelo departamento jurídico, para que a decisão seja 194 

tomada com mais argumentos. 195 

 196 

14.  REEQUILÍBRIO DO CONTRATO COM O SIRAN 197 

Considerando o desequilíbrio econômico-financeiro no contrato firmado entre ABQM e SIRAN 198 

para uso do recinto, o Superintendente Geral, Manuel Rossitto, apresentou proposta para firmar 199 

novo contrato com embasamento no plano de negócios econômico-financeiro e estabelecendo 200 

obrigações contratuais de ambas as partes de forma clara e detalhada, com as seguintes 201 

premissas básicas: 202 

OBRIGAÇÕES ABQM: Custear a realização de novos investimentos no recinto de exposições 203 

“Clibas de Almeida Prado”, observando: Balanço dos investimentos e necessidade de novas 204 

obras; Investimento será objeto de negociação conjunta entre ABQM e SIRAN; Priorizar a 205 

realização de investimentos que impactam diretamente nas provas e consequentemente 206 
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diminuição; considerável de despesas com evento, baseado no estudo econômico-financeiro, tais 207 

como: baias, arquibancadas, curral, banheiros e lavadores. 208 

OBRIGAÇÕES SIRAN: Em contrapartida aos investimentos realizados pela ABQM, aumentaria a 209 

quantidade de eventos e prazo de vigência do contrato (sem repasse da verba de 1% do leilão), 210 

pelo período de concessão de direito real de uso autorizado ao SIRAN, por intermédio da LEI Nº 211 

8156, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2018. 212 

Além disso atuar junto a PREFEITURA de Araçatuba para manter vigente a legislação municipal 213 

que outorga o uso do recinto pelo Siran; e Promulgar Lei Municipal que regulamente e permita 214 

que a Prefeitura possa alocar recursos próprios ou oriundos de emenda parlamentar (Estadual ou 215 

Federal) em infraestrutura no recinto (pavimentação asfáltica, abastecimento de água, rede de 216 

esgoto).  217 

Além disso, fazer cumprir o O Artigo 7º da Lei 8156/2018, dispõe que o SIRAN deverá priorizar a 218 

utilização de energia limpa na área concedida como forma de contribuir para a proteção do meio 219 

ambiente, qualidade de vida das pessoas e desenvolvimento sustentável, através de centrais 220 

geradoras movidas por fontes renováveis, do tipo fotovoltaica, na forma e condições 221 

regulamentadas pela Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL) para o acesso de minigeração 222 

distribuída ao sistema de distribuição de energia elétrica e o sistema de compensação de energia 223 

elétrica. Assim, em cumprimento da Lei supra o SIRAN irá construir Parque Solar Fotovoltaico, 224 

para tanto a ABQM deverá negociar com o SIRAN o valor que será repassada para a Associação 225 

a energia fotovoltaica utilizada nos eventos oficiais. 226 

 227 

15.  POLÍTICA DE ESTORNOS 228 

A pedido da Diretoria Executiva e visando estabelecer um padrão de respostas, promover um 229 

entendimento claro das regras, otimização dos processos, integração e tratamento único sobre o 230 

mesmo assunto em setores diferente e total transparências aos quartistas, bem como, reduzir o 231 

índice de reclamações, o departamento de Qualidade conduziu em parceria com as demais áreas 232 

a política de estornos com o objetivo de estabelecer critérios de lançamentos de estornos e 233 

cancelamentos comerciais e financeiros na conta do quartista, de forma que o usuário ao realizar 234 

tal operação esteja amparado por procedimento para justificar a ação realizada.     235 

Aplicação: Este procedimento deve ser praticado pelas pessoas, que em nome da ABQM venham 236 

atender solicitações dos quartistas ou em situações onde esses profissionais, identifiquem 237 

evidências de lançamentos indevidos e intempestivos, intervindo de forma manual ou 238 

desenvolvendo fluxos automáticos e sistêmicos para lançamentos de estornos ou cancelamentos 239 

de operações que apresentem incongruências.  240 

Vocabulário único para todas as áreas envolvidas (Stud Book, Esporte, Financeiro, Comunicação, 241 

Marketing e Eventos) 242 

Além de estabelecer critérios claros para atribuição de   responsabilidades aos usuários de cada 243 

departamento que realizam lançamentos de estornos, cancelamentos e reembolsos. 244 

A Diretoria solicitou disponibilizar o material completo para análise do Vice-Presidente Aroldo 245 

Durães. 246 

 247 
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Concluindo-se a pauta, o Superintendente Geral agradeceu a presença de todos em nome do 248 

Presidente e deu por encerrada a reunião. 249 

 250 

 251 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 252 

 253 

 254 

Aroldo Souza Duraes 255 

 256 

 257 

Erico de Oliveira Braga 258 

 259 

 260 

Francisco Erlandio Teixeira Fernandes 261 

 262 

 263 

Jonatas de Oliveira Dantas Filho 264 

 265 

 266 

Marli Aparecida Faria Jacometto 267 

 268 

 269 

Marcus Vinicius Orefice 270 

 271 

 272 

Rafael Augusto Palma Marques da Silva 273 


